



Compte-rendu de l'audioconférence du 14 mai à la DRFIP Nord

Une audioconférence visant à faire le point sur le Plan de Reprise de l'Activité (PRA) à la DRFIP Nord s'est tenue le jeudi 14 mai 2020 à 9h15.

Article de la Voix du Nord

Ce jeudi 14 mai 2020, la Voix du Nord a publié un article sur la fermeture des CDFIP du Nord. Frank Mordacq a précisé que le message était clair mais un peu trop violent. Des courriels seront envoyés aux contribuables qui n'ont pas encore déclaré pour les informer. Lors d'une audioconférence de la Délégation Interrégionale, le Préfet a reproché la fermeture des CDFIP alors que les commerces sont ouverts.

Covid 19

Concernant la distribution de masques à tous les agents de la DRFIP NORD, la réponse n'a pas changé, c'est toujours non...

Des masques et du gel hydroalcoolique ont été distribués pour assurer la réception du public.

Le recensement des agents en présentiel ne peut être effectué avec des chiffres fiables car il y a eu une avarie technique du logiciel.

Selon la DRFIP, il est hors de question de faire revenir tous les agents en présentiel car la sécurité est la priorité.

Le Plan de Reprise de l'Activité se met en place comme prévu, progressivement.

Le nombre de télétravailleurs ne diminue pas et le télétravail doit continuer à être utilisé autant que possible.

Le nombre de télétravailleurs pourrait être augmenté grâce à l'obtention de 30 ordinateurs portables.

La rotation en présentiel est maintenue.

Le retour sera possible, pour tous les agents, quand ils pourront être accueillis en toute sécurité.

La DRFIP a acheté 80 distributeurs de gel hydroalcoolique à pédale et une demande de dotation complémentaire a été faite par le CHSCT (15 distributeurs).

Congés «covid 19»

L'intersyndicale a envoyé une lettre ouverte au DRFIP lui demandant de refuser d'appliquer cette ordonnance. La direction a répondu qu'elle ne pouvait aller à l'encontre des directives de la DG, cependant, elle a assuré que l'application sera mesurée.

Concernant les télétravailleurs, un jour de télétravail équivaut à un jour en présentiel.

Concernant les ASA, la DRFIP est tenue d'appliquer l'ordonnance sur les congés.

Le DRFIP ne nie pas que des tensions sont apparues ou puissent apparaître dans les services car les

agents n'ont pas demandé à être en ASA.

Cité administrative

La situation de la cité administrative pose problème car elle accueille plusieurs administrations et la sécurité est gérée par la préfecture. La DRFIP ne peut donc pas recruter de vigiles pour ce bâtiment.

L'affichage mis en place est peu ou pas visible.

L'entrée des agents se fait par l'unique porte principale et la préfecture ne veut pas d'autres solutions (par exemple l'ancienne porte d'entrée du personnel, par le parking).

Un affichage plus important et visible a été demandé.

La DRFIP s'est renseignée auprès de son imprimeur habituel qui ne peut pas réaliser des impressions au format A0 (84 X 119 cm), par contre, il peut réaliser des impressions en double A3 (30 X 42 cm), c'est-à-dire des affiches de 42 X 60 cm.

Le parvis de la cité administrative sera régulé par la préfecture et par son prestataire, la société ONET et ses vigiles.

Campagne IR

Chaque chef de service a été destinataire d'un courriel contenant un questionnaire grille sanitaire qu'il doit retourner pour apprécier la situation.

Concernant l'accueil des contribuables sur rendez-vous, des plexiglas seront installés et des masques mis à disposition des agents avant le début prévu le 18 mai, voire le 25 mai.

Aucun imprimé vierge ne sera disponible en mairie.

Contrairement aux années précédentes, l'imprimé 2042 RIC1, qui complète la déclaration des revenus, n'a pas été reçu par beaucoup de contribuables.

Les contribuables viennent dans les CDFIP afin de l'obtenir.

Cette «non-réception» est due à un problème de paramétrage.

L'UNSA a fait remarquer que de nombreux CDFIP n'avaient pas de tableau d'affichage extérieur leur permettant d'informer les contribuables

DRFIP Kennedy

La DRFIP nous a indiqué que:

Pendant la plage d'arrivée des agents, le poste de sécurité est vigilant.

Il est demandé aux fumeurs de se déplacer à l'arrière du bâtiment.

Les agents qui prendront l'escalier montant pourront se laver les mains quand ils seront à leur étage.

Les agents qui prendront l'escalier descendant auront un distributeur de gel hydroalcoolique à disposition au rez-de-chaussée.

CDFIP de Douai

En raison de l'absence de trois chefs de services, la fermeture du site a lieu tous les jours à 17h00.

Journée banalisée

Dans les prochains jours, le débit pourrait ne plus être compensé.
Il serait alors remplacé par des facilités horaires.
Une instruction est attendue par la direction.

L'UNSA sera vigilante sur ce point

Inspecteurs vérificateurs

Les inspecteurs qui avaient été dépossédés de leur ordinateur portable vont le récupérer d'ici le 20 mai.

Cantine

Il n'y a pas de visibilité sur la cantine dans laquelle se restaurent les agents des paieries départementales et régionales.

En cas de problème en rapport avec la sécurité sanitaire, les agents peuvent se rapprocher de l'UNSA et/ou utiliser le registre dématérialisé du CHSCT.

N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations.

Pour vous abonner à notre lettre de diffusion, envoyez "ok unsa infos" par mail

Contact : unsa.drifip59@dgfip.finances.gouv.fr

Nouveau blog local : <http://nord.unsadgfip.fr/>

Site national : <http://www.unsadgfip.fr/>

